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MIDNIGHT MOVE#143   Cosmotropia de Xam   »Phantasmagoria«  
Filmpremiere 
Sa 29. April 24:00 Uhr – So 30. April 01:33 Uhr 2017

Liebe Freunde,
Image Movement freut sich auf  die Premiere von Cosmotropia de Xams 
Film »Phantasmagoria« .

Cosmotropia de Xam ist ein Filmemacher, der die Möglichkeiten von Okkultem und 
Horror in der Tradition von Mario Bava, Dario Argento, Jean Rollin oder David Lynch im 
Setting einer Kinematographie des Heute erforscht. Gefilmt in Lodz und Berlin ist 
»Phantasmagoria« das jüngste Kapitel im Universum von de Xam.

Wie seine Vorgänger ist »Phantasmagoria« ein unabhängiger produzierter Film, der in 
opulenten Bildern schwelgend aus dem Repertoire genrebildender Horrorfilme der späten 
1960er bis Mitte der 1980er Jahre schöpft. In diesem okkulten Arthouse-Juwel setzt uns 
Cosmotropia de Xam auf die Fährte der US-Radio-Reporterin Diane Cooper, die in eine 
kleine europäische Stadt geschickt wurde, um den seltsamen Begebenheiten um Menschen, 
die dem Wahn anheim fielen, nachzuspüren. Nach einigen mysteriösen Begegnungen mit 
einem Mädchen aus dieser Stadt beginnen Traum und Realität zu verschmelzen.

DarstellerInnen und Crewmitglieder werden anwesend sein.

Der Eintritt ist frei. 
Und bitte beachten Sie, der Film läuft um Mitternacht, von Samstag auf Sonntag.
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MIDNIGHT MOVE#143   Cosmotropia de Xam   »Phantasmagoria«  
Film Premiere 
Sa 29. April 12PM – So 30. April 01:33AM 2017

Dear Friends,
Image Movement is delighted to host the premiere of Cosmotropia de Xams   
film »Phantasmagoria«.

Cosmotropia de Xam is film maker who explores the possibilities of occult and horror 
in the tradition of Mario Bava, Dario Argento, Jean Rollin or David Lynch in a today's 
cinema's setting. Shot in Lodz, Poland and Berlin »Phantasmagoria« is the latest 
chapter in de Xam's filmic universe. 

Like its predecessors »Phantasmagoria« is an independent produced film drawing its 
rich imaginary on the plenty of defining horror movies of the late 1960s to the mid 1980s. 
In this occult arthouse gem Cosmotropia de Xam sets us on the paths of US Radio 
reporter Diane Cooper who is sent to a small European town to investigate strange 
occurrences with people becoming delusional. After some mysterious encounters with a 
local girl, dream and reality begin to melt.

Actors, and members of the crew will be present.

Admission is free. 
And please take note that the film runs at Midnight, from Saturday to Sunday.

(Images courtesy of the artist)
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